

10. Juli 08 · Ausgabe 28
Von Haus zu Haus

„Höllgäße-Keller“ geöffnet

Denzlingen (hg). Am kommenden Samstag, 12. Juli ist der Historische Tiefkeller im „Höllgäße“ (beim Kaufhaus Leimenstoll) von 14 bis 17 Uhr für die Bevölkerung geöffnet. Martin Frey wird in dem historischen Gewölbe eine Weinprobe anbieten, und die „Ortschronisten“ Dieter Geuenich und Dieter Ohmberger werden über die ursprüngliche Nutzung des Kellers und den Weinanbau in Denzlingen informieren. Für Getränke und Kaffee & Kuchen sowie für musikalische Unterhaltung ist gesorgt. Die Bevölkerung ist an diesem Nachmittag herzlich zur Besichtigung des Kellers, der erst vor einigen Jahren entdeckt und freigelegt wurde, und zu einem gemütlichen Hock eingeladen.